



日本共産党 北区議会議員

のの山けん区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ mail@ken-nonoyama.com

No.460 2018.1.24

日本共産党北区議員団
〒114-8508 王子本町1-15-22
ご相談は 090-2156-3510
お気軽に

十条駅付近連続立体交差事業・鉄道付属街路事業

東京都・北区・JRが
2月2日(金)・3日(土)
王子第五小学校 荒川小学校

用地測量説明会

参加し、積極的な意見表明を

東京都、北区、JRは、2月2日(金)午後7時より王子第五小で、3日(土)午後2時より荒川小で、十条駅付近連続立体交差と鉄道付属街路事業の用地測量等説明会を開くとしています。積極的に参加し、住民の意見を計画に反映させましょう。

用地測量等説明会のお知らせ

東日本旅客鉄道赤羽線(埼京線) 東京都
十条駅付近の連続立体交差事業および 北区
鉄道付属街路事業について 東日本旅客鉄道株式会社

皆様には、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
このたび、東日本旅客鉄道赤羽線(埼京線)十条駅付近の連続立体交差事業および鉄道付属街路事業は、昨年11月30日に都市計画決定いたしました。つきましては、これらの事業に必要な測量の説明会を下記の通り開催いたします。お忙しい折とは存じますが、ご出席くださいますようお願い申し上げます。

測量範囲の位置図

説明会の日時および会場

日 時	会 場
① 平成30年2月2日(金) 午後7時00分～8時30分	北区立王子第五小学校
② 平成30年2月3日(土) 午後2時00分～3時30分	北区立荒川小学校

※このお知らせは、事業予定地および事業予定地に隣接する土地・建物をお持ちの方、また、これらの土地に所有権の行使に制限的効果のある権利の行使を制限する方を対象に発行しております。
 ※入場は、2日は午後7時30分から、3日は午後1時30分からです。
 ※当日とも説明内容は同じですので、ご都合の良い日に出席ください。
 ※説明会場への案内図は、裏面に記載してあります。
 ※説明会場には駐車場がありませんので、お車でのご参加はご遠慮下さい。

連続立体交差・付属街路事業とは?



十条駅将来図(環境影響評価書より)

埼京線を高架化するとともに、仮線を敷くための付属街路によって鉄道沿線の約120棟におよぶ住民に立ち退きを迫る計画。北区と旧国鉄の間では、連続立体交差は「地下化で」との約束がありました。

都・区・JRは 事業認可の前に 住民合意を得る努力つくせ



いまココ

住民の声を十分に聞かずに計画決定

一昨年の都市計画案説明会以来、地下化での施工や大量の住民追い出しにつながる付属街路計画に対して、地元住民のみなさんから計画の見直しを求める声があがっていましたが、都と区は昨年暮れに都市計画決定を強行してしまいました。

日本共産党 あらゆる方法で住民への説明を

計画の事業化までには、少なくとも1年以上の時間がかかります。日本共産党は、十条まちづくり協議会や、都や区による説明会の開催など、あらゆる方法を駆使して住民への説明をおこない、住民合意を得る努力をつくすことを求めています。

忍野八海

富士の雪解け水が つくる幻想の泉

霊験あらたかな北口本宮富士浅間神社



「湧池」の透き通った湧き水に見入るバス旅行参加者

日本共産党志茂・赤羽後援会 初詣日帰りバス旅行

21日、恒例の日本共産党志茂・赤羽後援会の初詣日帰りバス旅行に参加しました。

今回は、富士の雪解け水がつくる幻想の泉、忍野八海をメインにして、北口本宮富士浅間神社、大月の造り酒屋「笹一酒造」をめぐる山梨の旅です。

参加者43人を乗せたバスは、午前8時に赤羽を



北口本宮富士浅間神社の拝殿と太郎杉

出発。首都高から中央道に入り、河口湖インターで下りると、ほどなく浅間神社に到着しました。

巨大な樹木に挟まれて建つ拝殿

参道を進み、大鳥居をくぐって境内に入ると、目の前に拝殿が。その脇には、ひときわ目を引く巨大な杉の木が立っていました。この杉は「太郎杉」といわれ、高さ30メートル、幹周は8・2メートルもあります。拝殿の逆の方向に目を向けると、今度は2本の幹が絡みあいながらそびえた

つヒノキが。こちらは、山梨県下最大のヒノキで、「夫婦松」の名で親しまれているそうです。

雄大な富士山の姿は は拝めず

神社を後にし、山道を進むと、忍野八海に到着。今回の旅では、この地から望む富士山の姿を期待していません。20年ほど前、富士周辺の山々から富士山を眺める日帰り登山に凝っていましたが、石割山から下山する際に見た忍野村からの美しい富士が記憶に残っていたからです。



昼食は釜飯とほうとう料理

道中には山頂を現わしていた富士でしたが、忍野八海では雲に隠れ、残念ながら、雄大な姿を目にすることはできませんでした。

ほうとう料理、 日本酒を楽しむ

昼食は峠の茶屋で、名産のほうとう料理に舌鼓。釜飯とあわせ、満腹になりました。

最後は、一般道で大月まで戻って「笹一酒造」で日本酒の試飲を楽しみ、午後5時過ぎには赤羽に戻ってくることができました。(のの山けん)



日本酒の試飲を楽しんだ造り酒屋